

Sinergitas Koramil 11 Kenduruan Bersama 3 Pilar Amankan Pergantian Tahun Baru 2024

Basory Wijaya - TUBAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 2, 2024 - 08:08



TUBAN, – Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad bersama anggota bersinergi dengan 3 Pilar Aparat teritorial saat yang lalu menjaga dan mengamankan situasi perkembangan pergantian tahun baru 2024 di wilayah Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Selasa (02/01/2024).



Danramil 0811/11 Kenduruan Letda Inf Ahmad menerangkan bahwa acara tradisi

menyambut tahun baru merupakan acara rutin yang dilakukan di berbagai kalangan dan wilayah baik di Pedesaan lebih lebih di Perkotaan yang dilakukan oleh anak muda hingga dewasa sampai dengan orang tua dengan mengisi kegiatan tersebut salah satunya dengan Bakar ikan, Nongkrong di Cafe dan menggelar acara Gamelan serta hiburan nonton acara bersama.

“Malam ini seluruh Aparat 3 Pilar Komando Kewilayahan melaksanakan Apel Gabungan dalam rangka pengamanan dan memantau perkembangan situasi di wilayah khususnya Kecamatan Kenduruan”, Terang Danramil.

Danramil 11 Kenduruan menambahkan bahwa malam tahun baru banyak anak muda yang melakukan konvoi kendaraan di jalan yang dapat mengganggu sesama pengguna jalan, seperti kegiatan tersebut yang perlu kita pantau dan antisipasi”, Imbuh Danramil.

Kapolsek Kenduruan Iptu Jimmy Mintoro yang merupakan pejabat Baru sebagai Kapolsek Kenduruan mengatakan, bahwa laporan dari anggotanya untuk wilayah Kenduruan situasi relatif dapat dikendalikan mengingat Kecamatan Kenduruan tempat tempat nongkrong anak muda atau cafe masih jarang sehingga tingkat kesibukan atau kerawanan masih rendah atau aman.

“Setelah melakukan Apel kemudian tim gabungan berangkat melaksanakan Patroli yang dipimpin langsung Danramil dan Kapolsek Kenduruan dengan menggunakan 2 unit kendaraan”, Ucap Kapolsek

Adapun rute yang dituju Patroli yaitu Desa Sidomukti, Desa Tawaran dan lingkungan Pasar Tradisional Kecamatan Kenduruan.

Karena pergantian malam tahun baru kali ini Pemerintah Daerah juga melaksanakan Zoom meeting sampai tingkat yang paling bawah yaitu Desa, dengan Sebutan Sijalinmajataru (Sigap Jaga Lindungi Masyarakat Jawa Timur pada Tahun Baru) yang dipelopori Pemprov Jatim, dalam pelaksanaannya dilakukan pukul 24.00 Wib dengan ditandainya pemukulan Kentongan secara serentak. (Faro)